

2018年度 第8回三燦会全体会 議事録

日時 2019年1月12日(土) 15:00～
場所 8階 理科室
出席者 石井和彦校長先生、市川良幸教頭先生、2年 15名、1年 11名

1 挨拶

◆校長先生

- ・暮れは28日まで、年明けは1/4から自習室を開放していて3年生が50人ぐらい真剣に自習している姿が見られました。
- ・1年生は、3/6の合唱コンクールに向けて練習が本格的に始まります。
- ・2年生は、2月末からの修学旅行の準備が大詰めになり、課題を設定して事前学習も進んでいます。単に楽しかったではなく、何か気付かされたということが見つけられる旅行にしてほしい。ご家庭でのご協力もお願いします。

◆教頭先生

- 今年1回目の全校放送で、“一年の計は元旦にあり”という話をして、目標を立てる時はしっかり公言する(話をする、書いておく)。
- そうすることで、思いつきではなく約束・決意になり、達成するために努力することになる。
- 生徒たちには、目標が叶えられた時の達成感や、自分自身がそれに向かうことができた嬉しさを話して目標をちゃんと書いて、約束にしようという話しをしました。

◆会長

- 6月の総会に向けて資料を作る上で、昨年バタバタしたのでスケジュール立てをして段取りよくやっていきたい。
- 2月から各部の予算やスケジュール案を出してもらわないと間に合わないので、早めの案内をするのでご協力お願いします。

2 報告事項

◆本部

役員業務の負担軽減について

- ・議題案作成の簡素化
各部から事前に審議事項・報告内容を収集して議題案を作成しているが、紙自体も必要か？という意見が出たので、今後 審議事項だけ事前に聞いて、ホワイトボードに書く形にして、報告事項は会議で報告してもらう。紙がなくても、議事録をホームページにあげるのでもそこで確認できるし、役員業務の軽減に繋がる。
- ・議事録作成の効率化
書記から：議事録の洩れをなくしたり効率化を図るため、各部から報告事項の内容を書記の方にあげてもらいたい。

会則改定委員会での意見内容について

- ・全体会を意見の審議の場にして、各部で先に意見をまとめて常任役員会で決議する形にする。
- 次回から会議の順を逆にして、先に全体会をしてから、その後常任役員会を行う。
- ・委員長を設けずに、ざっくばらんに話し合っ進めていきたい。
- ・会則をわかりやすい表現に見直し
- ・任期は6月の総会まで。総会后 新1、2年生での新体制へ
- ・3月までに、仕事がしやすいようにマニュアル化を進めたい。

◆文化部

特になし

◆広報部

ホームページの内容を更新しました

◆学級部

11月の1年保護者会時の茶話会アンケートの集計結果について

- ・集合時間が45分前で時間がなくなってしまったので、少なくとも1時間前に集まった方がいい。
- ・先生がお話をされてる中、なかなか手が出ないということもあり、一部のクラスではお菓子を食べてない方もいた。
- ・みんなで食べましょうという感じではなかったところが多かった。
- ・後片付けの指示がなくとまどったので、次回から担当を決めてわかりやすいように今後の改善点にしたい。

◆支部

- ・1月10日(木) アルカディア市谷にて「父母の会新年懇親会」に校長先生、役員3名で出席しました。
- ・本日の第一支部担当校新年会は、2月2日(土)に延期になりました。

以上